





## Harm Smit

Responsable associatif

Harm Smit, ingénieur physicien de formation, est spécialiste des réseaux, notamment informatiques. Dans les domaines de l'aménagement urbain et de la mobilité – et des liens étroits entre ceux-ci –, Il a accumulé une expérience de terrain de plus de quarante ans, qui doit par ailleurs beaucoup à ses relations avec des experts comme Jean-Pierre Orfeuil et surtout Marc Wiel ; il a assisté ce dernier dans la rédaction de ses trois derniers ouvrages. Il exerce des responsabilités associatives à différentes échelles territoriales en Île-de-France, dont celle de la coordination du Collectif OIN Saclay (<http://www.colos.info>) depuis 2010 ; à ce titre, il a contribué à l'ouvrage Citoyens de terre contre État de fer (<https://www.colos.info/images/doc/citoyens-de-terre-web.pdf>).

---

## Ses publications avec le Forum



**Zone cohérente**

(</dictionnaire/13686/zone-coherente>)

Défini par Jacqueline Lorthiois, Harm Smit

<sup>1</sup> <http://www.colos.info>

<sup>2</sup> <https://www.colos.info/images/doc/citoyens-de-terre-web.pdf>